



CORPORATIVO



#OPINIÓN

Estudiantes de universidades públicas y privadas dan continuidad al Programa Talento Joven Banorte, que busca ampliar la capacidad innovadora

BANORTE Y EL HACKATHON



Uno de los mayores bancos del país reitera su compromiso con las universidades públicas y privadas para buscar talento en temas como la ciencia de datos y la Inteligencia Artificial (IA).

Me refiero a Banorte, que preside **Carlos Hank González**, que por segundo año logra con gran éxito una convocatoria entre estudiantes en lo que ha dado en llamar el Hackathon Banorte 2024.

En esta edición alumnos del Tecnológico de Monterrey, la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) resultaron finalistas.

Los participantes de esa competencia plantearon entre otros temas soluciones diversas en Inteligencia Artificial Interactiva en áreas como la atención a clientes y educación financiera de acuerdo a las necesidades de cada usuario.

LA RUTA DEL DINERO

A propósito de educación superior, esta tarde la Universidad Anáhuac, que tiene como rector al padre **Cipriano**

Alumnos del Tec de Monterrey, UAM y UNAM fueron finalistas

Sánchez, otorgará el Doctorado *Honoris Causa* al empresario **Carlos Slim Helú**, no sólo por su papel destacado en el mercado de las telecomunicaciones, también por su papel de filántropo.

Le decía que hay confianza en la industria de vehículos pesados en el gobierno que inicia de **Claudia Sheinbaum Pardo**. Por lo pronto, la

sueca Volvo anuncia una inversión de 700 millones de dólares para poner una planta ensambladora en Ciénega de Flores, Nuevo León. Se trata de una realidad y no una promesa, y ayer la primera piedra de esa planta fue puesta por **Stephen Roy**, mandamás de Mack Trucks.

La idea es que la nueva planta compita con la que tiene Volvo en Canadá y estará lista tan pronto como el verano de 2026 en una apuesta de largo plazo en favor de México en una señal muy positiva de cara a la revisión del TMEC.

La solidez de los reglamentos derivados de las leyes secundarias que el Instituto Nacional Electoral (INE) deberá aplicar será fundamental para el éxito ó fracaso de la próxima elección en el Poder Judicial.

La división interna del Consejo General ha quedado más que evidente en el último año y medio al tratar de frenar las iniciativas de la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**. Añada la intromisión de exconsejeros presidentes en la vida interna de ese instituto, por cierto, con claros tintes partidistas, que podrían ser el argumento que necesita la 4T para reactivar la Reforma Electoral, y con ello dismantelar al INE, tal como lo conocemos.

Es imperativo que los consejeros electorales lleguen a consensos y dejen atrás confrontaciones, pues de no hacerlo es seguro que les pasarán la factura a algunos. "Cuando veas las barbas de tu vecino cortar pon las tuyas a remojar" dice el refrán popular, y para no ir tan lejos ahí está el INAI, pregúntenle al diputado **Ricardo Monreal**.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA